

## **Kurze Rückschau auf die zweitägige Reise:**

Unsere Reise führte uns am Donnerstag/Freitag 22./23. August 2024 nach Graubünden, genauer in die Surselva.

Am 1.Tag mit dem Zug über Chur bis Ilanz, dann Wanderung durch die Rheinschlucht, von Ilanz bis Versam auch Swiss Grand Canyon genannt. Am späten Nachmittag weiter mit dem Bus von Ilanz nach Obersaxen. Übernachtung im Hotel Central in Obersaxen-Meierhof.

Am 2.Tag Wanderung auf dem «Walsерweg» in Obersaxen (Obersaxen ist eine Walsersiedlung).

Rückfahrt ab Obersaxen-Meierhof über Ilanz und Chur nach Bonstetten-Wettswil